



**SPITZ, RAABS** | Die Schüler der ersten Klasse der Neuen Mittelschule Wachau verbrachten mit ihren Lehrerinnen Petra Hager und Gabriele Freidl eine Schwimmwoche in Raabs an der Thaya. Sie verbesserten ihre Schwimmleistungen und erwarben Schwimmabzeichen, unternahmen aber auch Ausflüge in den Motorikpark und besichtigten die Burg und eine Glasbläserei.

Foto: privat

## Tagung der Naturschützer in Spitz

**Kooperation** | Die Wachau nimmt an Donau-Naturschutzprojekt teil.

**SPITZ** | Die Region Wachau beteiligt sich seit Jahresbeginn am internationalen Naturschutzprojekt „DANUBE parks CONNECTED“. Unter der Leitung des Nationalparks Donau-Auen tauschen sich insgesamt 15 Naturschutzgebiete aus Deutschland, Österreich, der Slowakei, Ungarn, Kroatien, Serbien, Rumänien und Bulgarien zu Fragen der Vernetzung der Naturschutzarbeit an der Donau aus.

Die Tagung Anfang April in Spitz mit etwa 30 Vertretern aus den Donau-Anrainerstaaten und der Schweiz beschäftigte sich mit der Freihaltung von Wiesenflächen sowie der Verbesserung des ökologischen Zustands der Auwälder entlang der Donau. Neben der Arbeit an den gemeinsamen Strategien blieb auch genug Zeit für die Besichtigung von Vorbildprojekten wie dem Naturdenkmal Setzberg.

DANUBE parks CONNECTED umfasst Maßnahmen im Wert von knapp über 3 Mio. Euro. 85 Prozent davon werden von der EU im Rahmen des Donauraumprogramms finanziert.

# Im Wald verlaufen

**Suchaktion** | Asthma-kranker, sehschwacher Mann (89) verirrt sich im Mieslingtal. Nach sieben Stunden fand ihn ein Polizeihubschrauber.

Von Thomas Werth

**MIESLINGTAL** | Das ging noch einmal gut für einen 89-Jährigen aus Willendorf aus. Der Pensionist, der an Asthma und einer Sehschwäche leidet, war am Donnerstag gegen 15.15 Uhr in Wanderausrüstung aufgebrochen, um durch das Mieslingtal zu marschieren.

Doch dabei hat er in dem

dichten Waldgebiet die Orientierung verloren. Mit seinem Handy konnte er gegen 19.45 Uhr einen Notruf absetzen – eine große Suchaktion von Polizisten, der Bergrettung und der Feuerwehr Spitz war die Folge.

Aufgrund der Handy-Ortung konnte der Aufenthaltsort des 89-Jährigen grob eingegrenzt werden, ein ebenfalls alarmierter Polizeihubschrauber konnte

den Mann dann gegen 22.15 Uhr dank einer Wärmebildkamera entdecken – zu diesem Zeitpunkt hatte es dort eine Temperatur von knapp vier Grad. Wenig später waren die Einsatzkräfte auch schon vor Ort.

Der äußerlich unverletzte Mann wurde von Rettungskräften zur Kontrolle in das Kremser Krankenhaus gebracht.



**DÜRNSTEIN, LOIBEN** | Die Firmlinge der beiden Pfarren luden im Rahmen ihrer Firmvorbereitung zu einem Benefizheuren im Pfarrsaal Dürnstein. Für die Bewirtung inklusive Buffettachs und Abwasch waren die neun Jugendlichen zuständig. Die Einnahmen des Abends, über 1.800 Euro, wurden der „Happy Sunshine Organisation“ gespendet. Der Verein, gegründet von zwei jungen Waldviertlern, ermöglicht Mädchen und Burschen in der Region Siem Reap in Kambodscha eine Schulbildung.

Foto: privat



**NÖHAGEN** | Jahreshauptversammlung der Trachtenkapelle Nöhagen: Jungmusikerin Magdalena Steinbacher wurde das Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze verliehen. Sie hatte die Prüfung mit ausgezeichnetem Erfolg bestanden. Im Bild mit dem Musikalischen Leiter der Trachtenkapelle Nöhagen, Robert Weidenauer, Blasmusik-Bezirksobmann Martin Aschauer, Bürgermeister Herbert Prandtner und TK-Obmann Andreas Steindl.

Foto: TK